

SINDICALISMO LUCHADOR

Por: Julián Fernando Hoyos Cruz.



Una opinión muy personal de lo que ocurre con los sindicatos en Colombia es esa pérdida del apetito sindical por parte de los trabajadores, es por ello que Colombia ostenta una de las *tasas más bajas de sindicalización o densidad sindical, es decir, la cantidad de trabajadores afiliados a sindicatos en relación al total de la población con empleo, alcanza una tasa del 4.7%, según cifras estadísticas más recientes.

Veamos las tasas de sindicalización en otros países:

Argentina 37%; Uruguay 25%; Brasil 19.1%; Venezuela 13%; Chile 12%; México 10%; Paraguay 10%; Costa Rica 9%; Ecuador 6.7%; Perú 4.5%

Como podemos observar estas cifras son relativamente irrisorias en comparación a los movimientos en países como Bélgica, Islandia o Suecia, quienes ostentan tasas superiores al 60% de los trabajadores agremiados, ejemplo similar ocurre en los sindicatos de los países de Austria, Irlanda e Italia cuyas tasas de afiliaciones van en crecimiento y comprenden entre el 30% hasta el 60%, Reino Unido, China y Sudáfrica tendiendo al ascenso con tasas desde el 20% hasta el 29% Parte de esa problemática y ese desencanto de los trabajadores hacia sus líderes y hacia el movimiento en general, recae en la falta de lograr grandes conquistas de interés para los trabajadores, lo que ha marcado el derrotero en la lucha sindical durante los últimos años, aumentos paupérrimos, salario mínimo miserable, la tercerización laboral, la pérdida de estabilidad en el empleo, la compraventa de los directivos sindicales y opresión laboral, es el diario vivir de los trabajadores colombianos, esta es la realidad del movimiento sindical Colombiano.

El caso que más me interesa es el caso del sindicalismo del INPEC en donde se ha venido mejorando la perspectiva de respeto y diversidad sindical, es por ello que varias organizaciones se han venido destacando en los movimientos de bancada sindical, como FECOSPEC, UTP, Y SEUP, dando una verdadera muestra de respeto hacia la conciencia política y democrática de las otras organizaciones, es momento para decir que la unidad sindical en el INPEC, está lejos de ser la fórmula a la verdadera reivindicación de derechos como lo quisieron hacer ver muchos personajes de la política y el sindicalismo feudal en Colombia y quienes nos atacaron por defender y apostarle a la diversidad y como nos llamaron los ignorantes y líderes esquiroles en su momento “proliferadores”,

Cra. 8 No. 11 – 39 Oficina 320 Edificio Garcés Borrero – Bogotá D.C.

Teléfonos 3138123764 – 3102507357 – 3144852984- 3127175741

Página WEB: www.fecospec.org

E – mail: presidentefecospec@hotmail.es – secretariafecospec@gmail.com

“PORQUE EVOLUCIONAMOS, FECOSPEC ADELANTE”

motivos que no atisbaron los sucios políticos de turno para llevar sus argumentos a los recintos de SENADO Y CÁMARA para querer desestabilizar el trabajo de nuestras organizaciones, con el vendido discurso que también repitieron los representantes de ciertas CENTRALES OBRERAS , que la llaga del asunto y la problemática en la falta de poder de negociación estaba en tanto sindicato de la institución, es como quisieron vender una idea falsa de todo lo que se pretendía hacer con el FAMOSO SINDICATO UNITARIO DEL INPEC, motivo que sostuvieron hasta que con plena convicción de la verdad o la conveniencia lanzan su comunicado conjunto de UTRADEC Y CGT, de fecha 09 de febrero del 2015 manifestando que en sus sindicatos no se debía adelantar la tarea de hacer el sindicato UNICO, o el UNICATO como lo querían llamar...

Afortunadamente esa tormenta ya está pasando, y cada día se tejen medidas de respeto hacia la diversidad sindical, enmascaradas muchas veces por una doble moral del estado, es cierto que el gobierno ve con malos ojos el fortalecimiento de nuestros sindicatos pero abiertamente manifiesta respeto hacia las organizaciones, yo creo y según lo he visto que se abre paso a un nuevo capítulo de nuestro sindicalismo por así decirlo, donde nuestra federación FECOSPEC, crece de la mano con nuestra propia y socialista central OBRERA, “UTC”, con líderes de todos los gremios, avanzamos en este proyecto que pretende la consolidación de un sindicalismo mejor y más humano, con énfasis en las políticas sociales al servicio del trabajadores colombianos, respetando la voluntad de las pequeñas democracias que se vuelcan a reclamar su inconformismo por la opresión laboral, comprometidas a dar la lucha contra todo lo que se presente como violatorio a los derechos laborales de los trabajadores de nuestra querida y amada COLOMBIA.

VIVA UTC, VIVA FECOSPEC

En pie de lucha...

* Cifras de sindicalización del año 2013.